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　マイナンバーカードを発
行するにあたり、システムダ
ウンのトラブルが発表されて
いるが、町では、発行業務に
不具合が起こっているか。
　町では多くの住民の方が

行政区交付方式を利用された
ことから、システムダウンに
より窓口での住民サービスが
低下することなく作業を進め
ている。

　町有財産管理事業の公共
施設等総合管理計画策定支援
業務は、どの程度の範囲を考
えているか。
　公共施設等総合管理計画

は、役場庁舎のほか、小学校、
中学校、保健センターや児童館
といった公共施設全てになる。
また、橋

きょうりょう

梁や上下水道の施設、
道路に埋まっている水道管や
下水管も含まれるが、計画の
中で取組む内容が未定な部分
もあることから、平成28年度
中に方向性を決めたい。

　防犯カメラ設置について
当初の予定より更に増設を要
望したい。また、設置する場
所については、警察の指導を
仰げるのか。
　まずは、４か年で20基を

設置する計画で、東・西小学
校区で10基ずつを計画してい
る。なお、設置場所については、
警察と協議をしてまいりたい。

　平成27年度から、北茨城
市にあるごみの最終処分場へ
の搬入が始まり、多額の費用
を要することとなった。さし
ま環境管理事務組合で最終処
分場の土地を確保すべきでは。
　さしま環境管理事務組合

で、将来に向けた最終処分場
について、検討を始めたとこ
ろである。

　町が基幹産業として農業
を取り上げている以上は、本
格的な農業で生計を立てられ
るように、町独自の補助をす
べきではないか。
　経済事業においての個人

的な支援となると、非常に課
題も多いことから、制度資金
を利用することが一番公平と
思われる。認定農業者になる
ための基準の変更も今後検討
していきたい。

　現在の学校給食は行田給
食センターに委託しているが、
距離的に遠く、できれば地産
地消ということを含め、ほか
の選択肢も視野にあるのか。
　調理されてから食事まで

の時間が決められており、エ
リア内で五霞町まで配達でき
る業者を探したところ、現在の
センターが最適であった。ま
た、地産地消については、食
材の安定供給や費用的なこと
を考慮すると現状では難しい。

　小学校の空調について予
算化していないが、どのよう
な進捗状況か。
　平成28年度は緊急性と国

からの補助金を考慮して、中

学校体育館の天井の改修工事
を優先した。このほか、海洋セ
ンターの天井も同様に工事が
必要なので、空調設備は、公
平に３校が同時に設置できる
よう今後検討したい。

　介護予防の一環で各行政
区でシルバーリハビリ体操を
実施しているが、大勢参加し
ているところとそうでないと
ころが極端とのことだが、対
象者への呼びかけは、どのよ
うに考えているのか。
　広報や社協旬報、シニア

クラブの会員を通じて呼びか
けているが、委託先の社協と
も再度検討を図ってまいりた
い。
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